

Le premier ministre du Royaume-Uni, M. Tony Blair

Né en Écosse le 6 mai 1953, M. Tony Blair a d'abord fréquenté la Durham Choristers School, puis le Fettes College, à Édimbourg, avant d'étudier le droit à l'Université d'Oxford. Il a été admis au barreau en 1976.

Spécialiste en droit du travail et en droit industriel, M. Blair a été élu député travailliste pour la circonscription de Sedgfield en 1983. L'année suivante, il a été nommé porte-parole de l'opposition pour les affaires relatives au Trésor et à l'économie.

En 1987, M. Blair est devenu porte-parole de l'opposition pour le commerce et l'industrie et, en 1988, il s'est vu confier le poste de « contre-secrétaire d'État » à l'Énergie. En 1989, il est devenu « contre-secrétaire d'État » à l'Emploi et, en 1992, « contre-secrétaire d'État » à l'Intérieur.

M. Blair a été élu en 1992 au comité exécutif national du Parti travailliste dont il a présidé la commission chargée de la réforme constitutionnelle. En 1994, il a été élu chef du Parti travailliste et chef de l'opposition.

M. Blair est devenu premier ministre du Royaume-Uni le 1^{er} mai 1997 et a été réélu le 7 juin 2001.

M. Blair est marié et a quatre enfants.